
 

 

 

 

 

校長 廣渕徹志

６月から学校が再開
さいかい

し、新型コロナウイルス感染
かんせん

防止
ぼ う し

のために今までとは違
ちが

う学校生活

が強
し

いられる中、３年生にとっては最後の夏の大会（中学校体育連盟主催
しゅさい

）や各種コンク

ールが中止になり、多くの生徒が言葉では言い表すことができない程
ほど

の悔しさが残ったと

察
さっ

します。 

毎年、猛暑
もうしょ

の中、各部活動の生徒が今までの努力の成果を悔
く

いなく発揮
は っ き

しようと青春の

汗を流し、頑張る姿に私自身、大きな感
かん

動
どう

をもらっていました。しかし、今年度は感染予

防の観点
かんてん

から、短い夏休み中に区内等近隣校
きんりんこう

との「３年生の交流試合」という制限
せいげん

のある

中での開催
かいさい

になりました。また、新型コロナウイルス感染防止のガイドラインから、交流

試合すらできなかった部活動や保護者観戦
かんせん

の中止など、生徒・保護者とも何
なん

とも言いがた

い状 況
じょうきょう

になってしましました。 

同じようにインターハイ（高校総合体育大会）が中止
ちゅうし

になったとき、多くの高校生が涙

し、悔
くや

しがっていた中に、次のような言葉を述べてくれた高校生の言葉が印象的でした。 

陸上部の高３女子生徒は「今までたくさん支えてくれた顧問
こ も ん

の先生、仲間たち、家族に

最後の舞台
ぶ た い

で恩返
お ん が

しできないことが悔しい。これまで続けてきたことに後悔
こうかい

はない。全力

で取り組むことの大切さ、仲間の存在
そんざい

の大きさを一番感じた２年と少しだった」と胸を張

り、努力を重ねてきたことには充実感
じゅうじつかん

も感じているようでした。 

「一番感謝しているのは母です」と述
の

べたのは、バレーボール部の高３年男子生徒。

「練習試合の送迎
そうげい

をしてくれたり、パワーになるようにと毎日おいしいご飯
はん

を作ってくれ

たりと、たくさんのことをしてきてくれたから」。チームメイトや指導者
しどうしゃ

に対しても「こ

のメンバーでできてよかったと本当に感謝
かんしゃ

の気持ちでいっぱいです。技術と精神
せいしん

をともに

成長させてくれた」と感謝の言葉を寄
よ

せた。 

また、運動部以外
い が い

の吹奏楽部の３年女子生徒は「人生を変えてく 

れた中学の恩師
お ん し

に『ここまで成長できました』と最後のソロを吹
ふ

い 

て報告
ほうこく

できることがなくなるかと思うと心
こころ

残
のこ

りです」と胸の内
うち

を明
あ

 
 

かしています。 

 中学生の皆さんも色々
いろいろ

な思いがこみ上げてくると思います。 

 リオ五輪男子４００ｍリレー銀メダリストの桐生
きりゅう

祥
よし

秀
ひで

は「みんな 

で乗り越えよう」といい、続けて「全中
ぜんちゅう

がなくなりインターハイ 
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がなくなり今の中高生になんて声をかけたら元気が出るのだろうか。中学生にはインター

ハイがあるから頑張ろう、高校生にはインカレや日本
に ほ ん

代表
だいひょう

があるから頑張ろう、と俺は

安易
あ ん い

に言えない。なぜなら自分は全中やインターハイに出ているから」と複雑
ふくざつ

な心境
しんきょう

を

述べています。 そのうえで「自分に今できることはみんなの目標
もくひょう

になること、コロナ

がおさまり大会が開始した時に元気な姿をみんなに見せることが自分のやることだと思っ

ています。お互
たが

い前向
ま え む

きに行きましょう」とエールを送っています。「だが、今までやっ

てきたトレーニングや苦
くる

しかった事、楽しかった事や仲間との時間は色褪
い ろ あ

せないと思う。

中止となってしまった事はやむを得
え

ない判断だと思う。今は、前を向いて今出来
で き

る事、今

しか出来ない事、できる限
かぎ

り悔いを残さない高校生活、陸上競技を楽しんで欲
ほ

しいと願い

ます」と祈っています。 

                  １．部長としての思い ２．部活動を通して学んだこと 

  ３．後輩に向けてメッセージ 

 ソフトボール部               部 長： 山本千咲登（３年） 
 

１．部員の人数が多くて、不安なことや辛いこともたくさんありましたが、最後は楽しく終われ

たので良かったと思います。 

２．技術面で学ぶことが多かったですが、仲間を想う気持ちや上下関係、マナーなど生活面で学

ぶことも多くありました。 

３．後輩ができてこれから大変なことも多くなると思うけど、自分たちの目標を目指して一生懸

命頑張ってください！ ３年生は応援しています！ 

 男子ソフトテニス部             部 長： 大川 来陽（３年） 
 

１．最後の夏の大会がなくなってしまったのはとても悔しいですが、交流戦に向けて皆が一つに

なって練習できていたので良かったと思います。 

２．ソフトテニスはダブルスでやるので、ペアと協力することの大切さを学びました。また、ペ

アと協力して点をとった時の喜びも知りました。 

３．今から練習をしっかりと頑張って、今後の大会で勝てるようなチームを作っていってほしい

です。良い知らせを期待しています。 

 女子ソフトテニス部             部 長： 比嘉 綾音（３年） 
 

１．３年間、女子ソフトテニス部として活動してきて本当にこのメンバーや後輩と過ごせて良か

ったなと思います。よく麓さんや清水さんに助けてもらうことが多く、ちゃんと部長として務

まるか不安に思うこともあったけど、こうして最後までやり切ることができ、付いてきてくれ

たみんなに本当に感謝しかないなと思います。 

２．後輩への接し方、まとめることの大変さなど先輩としての立場や責任を感じることができま

した。また、仲間とともに一生懸命何か一つのものに取り組み楽しさを学ぶことができまし

た。 

３．私たち３年生は最後曖昧な感じで終わってしまったので、２年生は最後の試合で私たちの分

まで悔いのないよう頑張ってほしいです！何事にも前向きに自信を持って楽しくテニスをする

方が絶対に伸びるので、このことを意識して取り組むと良いと思います。１年生は今のうちに

見て学んで、２年生は良い手本となれるよう頑張ってください！ 



 陸上競技部                部 長： 吉良萌々子（３年） 
 

１．多くの人をまとめるのは初めてで、大変なことが何度もあったけど、部員のみんなと助け合い

ながら活動できて良かったです。 

２．どんなにきついメニューでも日々練習を続けることで、記録が伸び、継続することはとても大

切だということを学べました。 

３．陸上競技部は、１・２年生それぞれの学年の人数が多く、まとまらないことがあり、大変だと

思うけど、一人ひとり意識的に取り組み、楽しい部活をつくり上げてほしいです。 

 サッカー部                部 長： 金子 諒哉（３年） 
 

１．残り少なくなってきましたが、最後まで力を出し切り、チームを引っ張っていけるように

気を引き締めて頑張りたいです。 

２．チームみんなで団結する楽しさや、自立し自分で考えを導き出すことの大切さ。 

３．僕たちが成し遂げられなかったことを成し遂げて、僕たちを超えられるよう頑張ってくだ

さい！ 

 野 球 部                部 長： 野一色悠樹（３年） 
 

１．コロナウイルスの影響で、納得する終わり方ではありませんでしたが、最後まで全力でプレー

できて良かったと思います。 

２．野球部ではバッティング、守備、走塁などの技能やチームプレーの大切さを学びました。技能

面で多くを学び、成長を感じることも多かったですが、それ以上にチームで勝つ楽しさや大変さ

を学ぶことができました。 

３．練習で必死に努力した分が試合の結果となって出ます。一日一日の練習も本気で取り組んでく

ださい。頑張れ！ 

 剣 道 部（男子）            部 長： 倉石 海摩（３年） 
 

１．今年は新型コロナウイルスの感染拡大の影響で、各種大会や審査会が中止、延期となり、

本当に残念に思います。これらのことが仕方ないと分かっていても、どうにも割り切れない

悔しさがあります。ですが、新型コロナウイルス感染拡大以前はとても充実していたと思い

ます。多少の悔いは残りますが、長い目で見るととても楽しかったです。 

２．部活動を通して学んだことの中で、印象に残っているのは「仲間という存在の大きさ」で

す。「仲間」がいると活動が楽しくなります。楽しめないと、どうしても上達スピードは遅

くなり、やっている意味も見失いがちになります。今後も「仲間」と楽しみながら生活して

いきたいです。 

３．後輩に向けてのメッセージということで、まずは２年生のみんなへ。今は今後の大会が行

われるか分からないという中、モチベーションを保つのが非常に難しい状態です。でも、こ

んな状況下を全力で乗り越えることができれば、それはもう最強のメンタルを持ち合わせて

います。是非とも頑張ってください。 

次に１年生のみんなへ。今はまだ、入部から間もなく経験者・初心者ともに覚えなければ

ならないことがたくさんあります。まずは何でも聞きましょう。先生や先輩に聞いて、正し

い知識を蓄えましょう。そうして初めて自分で考えて行動することができるようになりま

す。 

 剣 道 部（女子）            部 長： 山田  蘭（３年） 
 

１．上を目指して活動したいと思っていましたが、それ以上に、最後まで楽しいと思える剣道

をしたいと思って活動をしていました。新しい部員もたくさん入ってくれたので、２年生を

中心に剣道部を盛り上げていってほしいと思います。 

２．「誰かと一緒に頑張ることの楽しさや大切さ」！ 

３．これからたくさんの辛いこと、苦しいことがあると思います。それでも負けずに食らいつ

いていってください。「自分に勝つ！」先生にも何度も言われているはずです。このことを

忘れずに、目標に向かって頑張ってください！ 



 男子バスケットボール部           部 長： 横田 陽世（３年） 
 

１．言うことを聴かない部員がいたり、言い返してくる部員がいるなどとても疲れました。常

に周りに気を配っているのが大変でした。 

２．叱られて挫けそうになっても諦めずに前を向くこと。強気な気持ちで頑張ること。人のこ

とを考えながら行動することの大切さ。 

３．今の３年生が引退して不安に思うことなどもあると思いますが、２年生は今まで学んでき

たことを１年生に伝えられるように頑張ってください。１年生は２年生の言うことをよく聞

いて生意気なことをしないようにしましょう。昨年とは違った素晴らしいチームを作ってく

ださい。頑張れ！ 

 女子バスケットボール部           部 長： 安川 美優（３年） 
 

１．辛いことや悔しいこともたくさんあったけど、その度にみんなで話し合ったり、試合で勝

てなかったときは反省し合ったりすることができました。コロナの影響で練習時間や試合が

なくなってしまったけど、最後まで部員みんなとバスケができて嬉しかったです。 

２．自分の思いを相手に伝えなければ伝わらないし、みんなで協力しないと勝てないというこ

とも学びました。 

３．コロナの影響で満足に練習もできないし、まだ１・２年生で慣れないことも多いかも知れ

ないけど、今の２年生ならきっと上手くいくと思います。私たち３年生もみんな応援してい

ます！これからも頑張ってください！ 

 男子卓球部                 部 長： 永井  蓮（３年） 
 

１．長い期間部長としてやってきた訳ではないけど、色々なことを学ぶことができました。後

輩のことや同じチームメイトを自分なりにまとめることは大変だったけど、試合などで心か

ら嬉しいと思う瞬間があったので、良かったなと思います。これからも継続してほしいなと

思います。 

２．入部したばかりの頃は、まだ甘い気持ちで活動していたけど、練習をしていくにつれて大

会に懸ける思いやチームとしての思いが強くなっていきました。少しずつ練習を積み重ねて

いくことやチームの一員として一緒に練習をすることが大切なんだなと思いました。 

３．一緒にボールを打つ機会はあまりなかったけど、いつも一生懸命練習をしているので大会

でも良い成績を残すことができると思います。また、今の２年生なら１年生のことを引っ張

っていけると思うので、これからも練習を頑張ってほしいと思います。 

 女子卓球部                 部 長： 西淵 真歩（３年） 
 

１．私は部長になったとき、みんなを上手にまとめないと･･･と思っていました。だけど、私

は部長としてやっていく中で、その仕事はそれだけではないということに気づきました。も

ちろん、部員をしっかりまとめていくことも大切だけど、部員一人ひとりの気持ちを理解し

て、寄り添える人であることもとても大切です。そういう人でありながら、まずは自分自身

が一生懸命練習して、声を出して応援していくことで、まわりを盛り上げられる存在になろ

うと思います。 

２．部活動を通して学んだことは、本当にたくさんあります。その中でも仲間を大切にするこ

とはとても大事だと思います。自分一人ではできないことも仲間が近くで教えてくれたり、

支えてくれたから乗り越えられたと思います。また、仲間を本気で応援したり、励まし合っ

たりしたことで、絆ができました。全てのことは、自分だけではできないからこそ、まわり

の環境に感謝して、大切にしていくことを学びました。 

３．まずは、今がどんな状況でも「全力」で頑張ってほしいです。どんなことでも全力でやれ

ば後悔は残らないからです。全力でやる分、楽しい気持ちも悔しい気持ちもたくさん感じる

と思います。だけど、そうやって感じることはとても良いことです。色々な経験をして、感

じたことが思い出になり、これからに繋がると思います。今、悩んで辛くても強い気持ちを

持って、日々努力していけば必ず良い経験になるので、結果ばかりを気にせず、一生懸命頑

張ってください！ 



 柔 道 部                部 長： 河野 晃大（３年） 
 

１．大した結果は出せなかったけれど、とても楽しい部活動ができたと思います。部長とし

ては未熟だったし、部長らしいことはできなかったけれど、仲間に支えてもらってできた

ように思えます。こんな最後で残念だったけれど、この経験を他のことにも活かしていき

たいです。 

２．自分が部活動を通して学んだことは、仲間と一緒に練習することの大切さです。自分が

こうして１～３年生まで部活動を辞めずにできたのは、互いに励まし合える仲間がいたか

らだと思います。 

３．先輩が引退して不安なことがたくさんあると思いますが、先生や先輩方に教えてもらっ

たことをたくさん吸収して、楽しいと思える部活動にしてください。 

 女子バレーボール部             部 長： 桜田 心優（２年） 
 

１．私たちバレー部は、礼儀など人として大切なことをまず大事にしています。私たちがこんな

風に思えたのも先輩方が私たちにたくさんのことを教えてくださったからです。次は先輩方に

教わったことを受け継ぎながら後輩にバレー部の思いを部長としてたくさん教えていきたいで

す。 

２．仲間の大切さ。バレーをするためには日頃の生活があってのこと。挨拶など礼儀ができた上

で、みんなと同じ目標に向かってバレーをするということを学びました。私たちバレー部は個

人ではなくチームだと私は思っています。厳しさの中にも優しさがあることを学び、日々頑張

っています。 

３．私たちバレー部は横浜市優勝という目標に向かって、日々練習に取り組んでいます。成功よ

り成長が大事。練習では辛いこともありますが、バレー部一人ひとりが同じ気持ちで目標に向

かって、全員で成長して横浜市優勝を目指します。 

 華 道 部                 部 長： 戸井田咲良（３年） 
 

１．私が２年生の時、部活動の中で他学年との交流がなく、「学年関係なく、楽しく部活動をや

りたい」と思い、部長になろうと決めました。他学年の部員の名前を覚えるところから始め、

気軽に他学年と話せるような空気を作ったり、積極的に話しかけたりし、今はほとんど学年の

壁はなくなっています。 

２．私は部活動を通して、「学年などにとらわれず、協力し合うことは大切だ」ということを学

びました。私が２年生の時は、どのように花を生けるか迷っていても、先輩に気軽に相談でき

るような空気ではなかったのですが、部長として色々な活動をし、先輩とも気軽に相談できる

ような空気をつくり、学年関係なく協力し合えた時に「やはり協力することは大事なんだ」と

思ったからです。 

３．「学年関係なく楽しく部活動ができる」「学年などにとらわれず、協力し合う」華道部の空

気を守っていってください！！そして、華道部の活動をよりよいものにしていってください！ 

 ダ ン ス 部                 部 長： 宮川 若菜（３年） 
 

１．今年は例年と違い、「部長」としての活動がとても短く、不安がありました。しかし、みん 

なが声をかけてくれたり、協力してくれたりして、最後までやり遂げることができました。３ 

年生は仮引退を迎えましたが、文化祭に向けて頑張っていきたいと思います。 

２．自主練習や踊り込みをした分、良い作品を創ることができ、踊り終わったときには今まで味

わったことのない達成感を感じました。また、イベントに出演させていただけたことや私たち

が踊れることは、保護者や地域の方々、先生方の応援のおかげだ、とも思いました。いつも応

援、指導してくださり、ありがとうございます。これからも精一杯活動していきますので、応

援よろしくお願いします。 

３．短い時間、私たち３年生についてきてくれてありがとう。今年は去年までと違い、みんなと

踊る時間が短く、とても悲しい。また、夏の大会にみんなと出ることができなくて、悔しい。

だからこそ、１、２年生には私たち８期生の分まで来年頑張ってほしい。もう３年生は仮引退

をしているから、みんなで協力して部活動を頑張ってください。文化祭で一緒に踊るのを楽し

みにしています。 



 文 芸 部                 部 長： 見目 愛菜（１年）          
 

１．１年生のみの部活動なので、来年度部員が入ってきてくれるような楽しい部活動にしたいで

す。少しでも興味を持ってもらえるように頑張ります。 

２．興味がなくても１回やってみることが大切だと思いました。 

３．１年生しかいないので、来年度後輩が入ってくるのをお待ちしています。 

 美 術 部                 部 長： 小嶋 湖花（３年） 
 

１．今年はいつもと違う生活だったこともあり、距離を保って必要以上の交流を控えなければな

らなかったけれど、みんな仲良く、最後まで活動できたらと思います。 

２．絵を上手に書くコツなどもですが、他にも 54名で活動する中で、グループ制作などを通して

意見をまとめる力や後輩を引っ張っていくためにどうすれば良いかを学ぶことができました。 

３．個性豊かな部活動なので、思いやりを持って仲良く楽しいけれどけじめがつけられるような

部活動を作ってほしいと思います。 

 

３． 

 吹 奏 楽 部                 部 長： 屋代なみか（３年） 
 

１．私たちは最も良い演奏をするという意味では、「最奏最善」という目標を掲げて、日々練習を

続けてきました。時には上手くいかないこともありましたが、悩みながらも仲間たちと、演奏を

聴いてくださる人たちを考えてクオリティを上げるために練習してきたことは私にとって本当に

大切な思い出です。 

２．吹奏楽部員はみんなそれぞれに個性があり、それぞれが意見を持っているので、それぞれを尊

重したりする協調性や、その中でも自分の意見を主張する必要性を学びました。 

３．吹奏楽部は、上手に吹けない辛さや練習が大変なこと、方向性の違いによるいざこざなど、大

変なことがたくさんおこってくると思います。しかし、その分、演奏会などで大きな拍手をもら

ったときや楽しんでもらったときの嬉しさや感動は今までの辛さを塗りかえるくらい素晴らしい

ものです。３年生の仮引退が迫っていますが、最後まで最高の演奏をしましょう！ 

 合 唱 部                 部 長： 加藤妃萌花（３年） 
 

１．今年は中止になってしまった老人ホームのコンサートですが、もし来年以降、このような機会

をもらったときは感謝の気持ちをもって全力で歌い、地域に「岡津中学校合唱部」という名を残

してほしいです。 

２．私は１年間部長として色々なことを学びました。その中でも特に、「限られた時間の中で上達

していくために、今何を優先して練習するべきか。皆にとって何の練習が一番いいのか」など時

間の使い方について学びました。 

３．今年は、コロナの影響でなくなってしまった「ＴＢＳこども音楽コンクール」や老人ホームで

のコンサート」ですが、中止になってしまったからといって今までの練習を無駄にせず、今後も

週三回という少ない活動の中で、上達していってください。応援しています。 

 科 学 部                 部 長： 田中 祐喜（３年） 
 

１．科学部の活動の時には、「使う前よりもキレイにして戻す」という、自分なりのモットーがあ

ります。実験の「物」は自分たちで準備していても、「場所」は借りています。その教室を借り

ることで実験ができるということに、感謝すべきだと思っています。 

２．「一緒に活動する仲間とのチームワークの大切さ」を学びました。実験を行うには、材料がな

ければ何も始まりません。事前に班の皆で必要な材料を考えますが、いざ実験をするというとき

に、１人でも欠けてしまうと、何もできず時間を無駄にしてしまいます。きちんと分担をして、

共有するということから、チームワークの大切さを学びました。 

３．２年生へ。後輩ができて、責任を感じることも多くなったのではないでしょうか。これから３

年生へ上がっていくと、学ぶことも多く限界を感じることもあると思います。大きな壁に抵抗し

たものが上に登れます。頑張ってください。 

 １年生へ。中学校へ入り、小学校とは違う所も多く見つけたと思います。新型コロナという未知

のウイルスの中で、不安も多いと思います。予防をしっかりとして、乗り越えていきましょう。 



 
  

 

 

新型コロナウイルス感染拡大の影響で、ＴＢＳこども音 

楽コンクールや老人ホームでのコンサート等の中止、部活 

動での練習の制約等ある中で、８月２８日（金）の放課後 

に本校で中庭コンサートを行いました。当然、感染予防の 

ためにマウス・シールドをつけ、ソーシャルディスタンス 

を守っての合唱です。短い練習時間などの制約がある中で、 

素晴らしい合唱を聴かせていただきました。 

 

 
今年度７月に予定していました第１回「『まち』とともに歩む岡中づくり懇話会」は新型コロ

ナウイルス感染拡大防止のため、紙面による懇話会としました。毎年、岡中懇話会を年 2回開催

し、学校運営についての地域住民代表や各種団体、保護者代表の方々から貴重なご意見をいだた

き、学校経営等に活かしてきました。 

つきましては、令和４年度の「緑園義務教育学校」開校を機に各小中学校で実施していた『ま

ち』とともに歩む学校づくり懇話会から「岡津中ブロック（岡津小・上矢部小・岡津中の３校合

同）学校運営協議会」に移行したいと考えております。現在、岡中懇話会メンバーの再考から学

校運営協議会メンバーへの円滑な移行を考えた会員の選考や会則（案）等を１中２小で検討して

おります。 

 尚、「『まち』とともに歩む学校づくり懇話会」と「学校運営協議会」の違いをまとめました

ので、ご承知おきください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学校運営協議会のしくみ 

法律に基づく学校運営協議会の役割 

①学校運営の基本方針を承認すること 

②学校運営について教育委員会や校長 

に意見を述べること 

③教職員の任用に関して教育委員会に

意見を述べること。 

 



神奈川県 自転車損害賠償責任保険等への加入 10月から義務化！ 

神奈川県は 10月１日から自転車損害
そんがい

賠償
ばいしょう

責任
せきにん

保険
ほ け ん

などヘの加入を義務 

化されます。横浜市も啓発を行っていますが、市内加入率
かにゅうりつ

は約半数にとど 

まっているのが現状です。 

義務化されるのは自転車により歩行者などをけがさせたり、死亡させた 

場合に損害を補填
ほ て ん

できる保険への加入です。 

条例では自転車の利用者はもちろん、未成年の場合は保護者の加入を求 

めています。 
 

＜ 義務化の対象者 ＞  義務化されている地域内で、 

•自転車通学の人          •サイクリングをする人 

•自転車で子供の送り迎えをする人  •自転車通勤をする人 

 

 

 

 

 

 

 
                      

 

  
 

 

１．総合防災訓練        ９月１日（火） 

２．中間テスト    

９月２日（水） ３年生のみ 美術・技家・音楽 

３日（木） 全学年   英語・社会・数学 

４日（金） 全学年   理科・国語・保体（3 年）、 美術（1･2 年） 
 

 

３．第７３回 体 育 祭     ９月１７日（木） ※予備日９月 18日（金） 
 

４．３学年 英語検定     １０月 ２日（金） 
 

５．２学年自然教室保護者説明会１０月 ６日（火） 15:30～ 
  

６．第２回 進路保護者説明会 １０月 ９日（金） 15:30～ ※３年生保護者対象 

お 知 ら せ 

川崎市麻生区で、スマートフォンを操作
そうさ

しながら電動自転車を運転し、歩行者にぶつかって死亡

させたとして重過失
じゅうかしつ

致死
ち し

罪
ざい

で在宅
ざいたく

起訴
き そ

された元大学生の女性（20）＝同区＝に対し、横浜地方裁

判所川崎支部は２７日、禁錮
きんこ

２年執行
しっこう

猶予
ゆうよ

４年の判決を言い渡した。スマホを使いながら自転車を

運転して事故になるケースは急増しており、警 察 庁
けいさつちょう

も注意を呼びかけている。ケータイに夢中で

の自転車事故で、5000万円賠 償
ばいしょう

を命じる。 

～ 第７３回 体育祭 保護者見学中止について ～ 

今年度の体育祭は、９月１７日（木）に実施する予定ですが、新型コロナウイルス感染予防

の観点から学年別（１年生＝１・２校時、２年生＝３・４校時、３年生＝５・６校時）の開催

としました。例年とは異なる体育祭となりますが、「ＷＩＮ ～共に戦う喜びを～」のスロー

ガンのもとに日頃の体育活動の成果を発揮し、学年毎の熱い競技を期待しています。 

 また、学年別開催にしたのは本校の校庭が狭く、密集を避けるための策ですので、来賓や保

護者の見学もなしとさせて頂きます。残念でしょうがよろしくお願いいたします！ 


